

## Liebe Wählerinnen und Wähler,

bei der Landtagswahl am 13. März 2016 entscheiden Sie, wer Sachsen-Anhalt in den nächsten fünf Jahren gestalten wird. Für meine Partei DIE LINKE stelle ich mich Ihnen als Kandidat für das Amt des Ministerpräsidenten mit dem Anspruch, unser Bundesland durch einen Regierungswechsel aus der wirtschaftlichen und politischen Stagnation zu führen.

Meine Partei und ich stehen für eine Politik, die in allen Regionen des Landes gute – vom sozialen Status unabhängige – Bildung, Daseinsvorsorge und Sicherheit gewährleistet. Wir wollen Unternehmen vor Ort stärken und Arbeitsplätze fördern, von denen Menschen auskömmlich leben können. Wir wollen Mobilitäts-, Gesundheits- und kulturelle Angebote erhalten und gute Arbeitsbedingungen mit guten Lebensbedingungen verknüpfen.

Diejenigen, die jetzt als Flüchtlinge zu uns kommen, begreifen wir als Chance für unser Land. Wir werden uns Rassismus und Fremdenfeindlichkeit entschlossen entgegenstellen und nicht zulassen, dass die Interessen der Schwachen in der Gesellschaft gegeneinander ausgespielt werden.

Sachsen-Anhalt hat viele Chancen und Potenziale, die wir nutzen müssen. Das geht nur mit Optimismus statt mit Pessimismus, nur mit Aufbau statt mit Abbau, nur mit Weltoffenheit statt mit Vorurteilen. Lassen Sie es uns gemeinsam in die Hand nehmen! Sachsen-Anhalt – ein Land zum Leben, ein Land zum Bleiben!

## Wulf Gallert

## **DIE LINKE. Sachsen-Anhalt**

Ebendorfer Straße 3, 39108 Magdeburg Telefon: 0391/7324840 wulf.gallert@dielinke.lt.sachsen-anhalt.de www.wulf-gallert.de